

BALANCE DE OREJAS: Pablo Aguado (OO), Cayetano (O), Varea (O), David Galvan (O), Jose Garrido (O)

En Castellón - 6ª y Ultima corrida de la Feria de La Magddalena, bajo la lluvia. Han cortado una oreja por coleta **Cayeta**

no y Varea

. El balance detallado ha sido

Finito de Córdoba

, que sustituyó a Enrique Ponce, silencio y ovación, en ambos astados tras un aviso. Y una oreja y una ovación Cayetano y Varea, que perdió por la espada la puerta grande. Lidieron un **encierro con los tres hierros de la familia Matilla**

. Tres, 3º, 4º y 6º, con el de Hermanos García Jiménez, destacando el 3º; dos, con el de Olga Jimenez, 1º y 5º; y uno, el segundo de la tarde, con el de Peña de Francia. Hubo media entrada. Saludó montera en mano tras banderillear al tercero,

Angel Otero.

La corrida de toros de **Cehegín, Murcia** se ha aplazado por el mal tiempo para el **sabado 13 de Abril**

vispera de la Semana Santa, con el mismo cartel-

Toros de Nuñez del Cuvillo

para

Morante de la Puebla, José María Manzanares y Roca Rey.

Gamarde-les-Bains (Landes) Francia - El matador de toros sevillano **Pablo Aguado** ha seguido su buena racha y salido a hombros, al cortar dos orejas, una en cada astado de su lote, en el primero gran faena pero falló con la espada;

David Galván y José Garrido

cortaron sendos trofeos.

5

Toros de Castillejo de Huebra

bien presentados y buenos en general.

El sexto, cinqueño, del hierro de José Manuel Sánchez

David Galván

, una oreja protestada y silencio tras un aviso;

José Garrido

, silencio y una oreja. En esta corrida estaba anunciado el diestro

Daniel Luque

que ha tenido que ser sustituido por David Galvan, por la grave infección que padece. Esta semana ha sido ingresado con carácter urgente en el Hospital Universitario Virgen Macarena de Sevilla, con fiebres muy altas. Ya se encuentra estable y respondiendo de forma positiva al tratamiento.

La Corrida de rejones anunciada hoy en **Ubrique, Cadiz** ha sido aplazada por la inestabilidad metereologica, agua, viento y frío, con el mismo cartel para el **mércoles, 1 de mayo**

Toros de Virgen Maria

para

Andy Cartagena, Lea Vicens y Andrés Romero.

Madrid - Plaza de Las Ventas. 2º festejo de la temporada, sin lluvia, pero con tiempo desapacible. Novillada con picadores. Han destacado por su valor, entrega y ganas, sin lograr trofeos el francés **Adrien Salenc** y el extremeño **El Chorlo. Salenc**

que tuvo el mejor novillo de la tarde, el tercero, fue volteado espectacularmente al entrarle a matar, afortunadamente sin consecuencias, ovación tras dos avisos. En el otro silencio.

El Chorlo

, palmas tras dos avisos y silencio.

Juan Carlos Carballo

, que abrió cartel, silencio tras un aviso en cada novillo.

Los seis con el hierro de José Luis Pereda

, bien presentados, mansotes en general. Saludó montra en mano tras banderillear

Manuel de los Reyes

En Castellón - 6ª y Ultima corrida de la Feria de La Magddalena, bajo la lluvia. Han cortado una oreja por coleta Cayetano y Varea. El balance detallado ha sido Finito de Córdoba, que sustituyó a Enrique Ponce, silencio y ovación, en ambos astados tras un aviso. Y una oreja y una ovación Cayetano y Varea, que perdió por la espada la puerta grande. Lidiaron un encierro con los tres hierros de la familia Matilla. Tres, 3º, 4º y 6º, con el de Hermanos García Jiménez, destacando el 3º; dos, con el de Olga Jimenez, 1º y 5º; y uno, el segundo de la tarde, con el de Peña de Francia. Hubo media entrada. Saludó montera en mano tras banderillear al tercero, Angel Otero.

La corrida de toros de Cehegín, Murcia se ha aplazado por el mal tiempo para el sabado 13 de Abril, vispera de la Semana Santa, con el mismo cartel- Toros de Nuñez del Cuvillo para Morante de la Puebla, José María Manzanares y Roca Rey.

Gamarde-les-Bains (Landes) Francia - El matador de toros sevillano Pablo Aguado ha seguido su buena racha salido a hombros, al cortar dos orejas, una en cada astado de su lote, en el

Resultados festejos domingo en Europa: A hombros Pablo Aguado en Gamarde, Francia.

Escrito por Administrator

Domingo, 31 de Marzo de 2019 00:00 - Última actualización Sábado, 15 de Junio de 2019 21:28

primero gran faena pero falló con la espada; David Galván y José Garrido cortaron sendos trofeos. Toros de Castillejo de Huebra bien presentados y buenos en general. El sexto, cincoño, del hierro de José Manuel Sánchez. David Galván, una oreja protestada y silencio tras un aviso; José Garrido, silencio y una oreja.

En esta corrida estaba anunciado el diestro Daniel Luque que ha tenido que ser sustituido por David Galvan, por la grave infección que padece. Esta semana ha sido ingresado con carácter urgente en el Hospital Universitario Virgen Macarena de Sevilla, con fiebres muy altas. Ya se encuentra estable y respondiendo de forma positiva al tratamiento.

La Corrida de rejones anunciada hoy en Ubrique, Cadiz ha sido aplazada por la inestabilidad metereologica, agua, viento y frío, con el mismo cartel para el miércoles, 1 de mayo. Toros de Virgen Maria para Andy Cartagena, Lea Vicens y Andrés Romero.

Madrid - Plaza de Las Ventas. 2º festejo de la temporada, sin lluvia, pero con tiempo desapacible. Novillada con picadores. Han destacado por su valor, entrega y ganas, sin lograr trofeos el francés Adrien Salenc y el extremeño El Chorlo. Salenc que tuvo el mejor novillo de la tarde, el tercero, fue volteado espectacularmente al entrarle a matar, afortunadamente sin consecunecias, ovación tras dos avisos. En el otro silencio. El Chorlo, palmas tras dos avisos y silencio. Juan Carlos Carballo, que abrió cartel, silencio tras un aviso en cada novillo. Los seis con el hierro de José Luis Pereda, bien presentados, mansotes en general. Saludó montra en mano tras banderillear Manuel de los Reyes